

# 佐渡国際トライアスロン大会

## 島祭りParty さまざまなおもてなしで大盛況!



8月30日、トライアスロン大会の「島祭りParty」と「オープニングセレモニー」がサンテラ佐渡スーパーアリーナで開催され、約850人が参加しました。

しまびと元気応援団や健康推進員、農協女性部の皆さんが入口で選手をハイタッチでお出迎えするなど、会場全体があたたかい雰囲気になってスタートしました。

煮しめ・いごねり・イカ飯など佐渡の食材や地酒を十分に味わいながら、選手と島民が触れ合う場として、大盛況で幕を閉じました。

東京から初めて参加した選手は、「おもてなしが素晴らしくてうれしい」と、笑顔で話してくれました。

佐渡の美味しいものなどを知ってもらいたいと、丁寧に説明するスタッフの皆さんの姿がとても印象的でした。



ハイタッチでお出迎え



### 笑顔あふれる おもてなし



佐渡の食材を堪能!



笑顔あふれる参加者の皆さん



スタッフもにっこり♪



お問い合わせ 教育委員会社会教育課 ☎ 58-7356

料理27種、スイーツ6店舗、地酒5蔵元などでお出迎えしました